
BOAR Kramer stellt kurz die Sitzungsvorlage der Verwaltung vor und geht dabei auf die 
vorherigen Sitzungen des Ausschusses zu diesem Thema ein. Sodann erläutert RM Just die 
Anfragen der BfB – Fraktion zur Sitzungsvorlage. 
 
BOAR Kramer schlägt vor, dass die Anfrage der BfB – Fraktion den Konzepten zur weiteren 
Bearbeitung beigefügt werden. Dies wir zustimmend zur Kenntnis genommen. 
 
BM Böhling macht nochmals deutlich, dass das Wärmekonzept für das Freizeitbad mit der 
Beschlussempfehlung der Verwaltung an das noch auszuwählende Planungsbüro zur 
weiteren umfänglichen Bearbeitung gehen soll.  
 
RM Borkenstein erklärt für die SPD/F.D.P. Gruppe, dass sie den Vorschlag der Verwaltung 
unterstützt und somit dem auch zustimmen wird. 
 
Nach kurzer weiterer Diskussion lässt die Vorsitzende über den Beschlussvorschlag der 
Verwaltung abstimmen: 
 
Es ergeht mit einer Enthaltung einstimmig folgender Beschluss: 
 


